## 龍野東中学校開校記念日について(5月17日)

5月17日(火)は、本校第56回目の「開校記念日」です。みなさんに誕生日があるように、 学校には開校記念日があります。

1967(昭和42)年4月、神岡中学校と龍野中学校が統合し、龍野市立龍野東中学校と改称されました。当時は神岡校舎と龍野校舎の両方で授業を行っていましたが、2年後の1969(昭和44)年、神岡校舎と龍野校舎が完全に統合。5月17日に開校記念式を行い、龍野東中学校として出発しました。

1967年、現在の校章を制定、翌年体育館竣工。1969(昭和44)年には校旗制定、さらに1970(昭和45)年、本館竣工・校歌制定、その翌年プール竣工と、次々に教育環境が整えられていきました。1975年には、生徒数の増加に伴い、本館3階東に3教室が、1977(昭和52)年には本館3階西に3教室が増設されました。その後さらに生徒数が増えたため、1984(昭和59)年に新館6教室と武道場が増築されました。こうして、ほぼ現在の龍野東中学校校舎配置ができあがりました。

1987(昭和62)年、学校創立20周年記念行事が催されました。1988(昭和63)年、体育館の大改修、1992(平成4)年、パソコン教室設置、1994(平成6)年、運動場改修、1999(平成11)年には「フレンドシップルーム」を設置、さらに2005(平成17)年にはパソコンを新型に取り替えるなど、ますます教育環境は充実してきました。

そして2005(平成17)年10月市町合併に伴い、校名が「たつの市立龍野東中学校」となりました。2011(平成23)年3月には、校舎北側に新体育館が竣工し、2014(平成26)年には耐震工事が完了し、2016(平成28)年にはテニスコートが完成しました。2017(平成29)年12月には、学校創立50周年記念「感謝のつどい」が催されました。さらに、2021(令和3)年3月には、プール改築工事が終了しました。

創立以来たくさんの人材を輩出し、地域に貢献してきた龍野東中学校。みなさんのお父さんやお母さん、兄姉、ご家族の中にも、本校の卒業生がたくさんおられることでしょう。また部活動においても、サッカー、ソフトテニス、バレーボールや陸上競技など、多くの部で全国にその名をとどろかせる先輩方の数々の活躍がありました。さらに、体育祭・文化祭など、生徒会活動の充実ぶりもめざましいものがあります。

先生方とともに、生徒会が中心となり、みなさん一人ひとりの力で、この龍野東中学校をさらにすばらしい学校にしていきましょう。そして胸を張って「龍野東中生です」と言えるよう、がんばっていきましょう。

く 校 訓 >

遠大なる理想

溢るゝ友情

不屈の闘志

「希望の塔」



野村 正(雅号「一元洞正玄」)氏 作 (旧龍野中学校第5回卒業生)